Para la reconstrucción de España es indispensable una mejor convivencia.

Hemos visto y lamentado cómo la bandera nacional se ha empuñado como un arma de unos españoles contra otros.

Es evidente que la actual bandera vigente NO UNE a todos los españoles.

Por todo ello

## **PROPONGO**

La modificación de la misma sustituyendo la franja roja superior por una ROJA Y MORADA dando así satisfacción al sentimiento republicano que muchos españoles seguimos albergando.

Sería un gran detalle para que un símbolo tan importante para cualquier nación también sirviese para unir los sentimientos de la gran mayoría de españoles.

Muchas gracias